
Tim Leibold (#23)
Beitrag von „wildfires“ vom 13. Mai 2019, 05:57

Ja du hast sicher recht, Nur es geht um die Höhe der Ausstiegsklauseln,

Herr Bornemann selber findet nirgends in der Bundesliga /2.Liga diese Spieler beim Einkauf
aber selber gesteht er den unseren relativ niedrige Klauseln zu.
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